



Kainan East Rotary

DISTRICT 366

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南市日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 2-4363

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所4F

会長 吉田隆一 幹事 片山博之 会報委員長 坂上充作

第94回 例会 昭和52年6月13日(月) 於海南商工会議所

1. 開会 司会 谷井昭三

2. ロータリーソング 「奉仕の理想」

3. 出席率 81.48% 会員総数 27名 出席者数 22名
前回修正出席率 96.30%4. ビジター 福田秀男様(和歌山R.C.) 御崎昌一様(和歌山東R.C.)
栄川純三様(海南R.C.) 和佐 勝様(海南R.C.)
新庄孝行様(")

5. 会長スピーチ 柳川副会長

過日サンフランシスコで開られました1977年度の国際年次大会に参加されました岡田君前窪君が無事帰国されました。おめでとうございます。

のちほど有益なお話を承わりたいと心待ちにしております。

猶6月18日の地区協議会には来年度の役員さん方が出席していただくことになっています。愈々本番真近の感が致しますので本腰を入れて勉強の上来年度の運営に寄与して下さい。

6. 幹事報告

※メイキャップ 中尾君 島村君 田岡君 上田君 (6/4 於和歌山東南R.C.)
片山君 楠部君 吉田君 (6/8 於海南R.C.)

※例会臨時変更通知

和歌山南R.C. 6/24(金) → 同日18:~於農協会館5F

※ビジターフィ変更通知 吹田R.C. 7/7(木)より1800円に変更

※例会場移転通知 御坊南R.C. 新例会場 紀州信金本店4F

※例会場名称及電話番号変更

豊中北R.C. 新名称 関西国際空港ビル TEL 06 856 6788

※年次大会案内 場所 石川厚生年金会館

オ261地区 ホスト金沢西R.C. 時 昭和52年10月15・16日

7. 次年度幹事報告

※来年度の各委員長は先日お配りした参考資料を元に活動計画書を来6月27日の例会日迄に提出して下さい。

"SERVICE" I believe in ROTARY 「奉仕」ロータリーを私は信奉する

※副会長から話のありました地区協議会には6月18日午前6時50分海南駅を出発しますのよろしく。出席義務者は柳川君 宮田君 楠部君 中村隆君 奥村君 谷井君 岡田君

8. ニコニコ箱

奥村君 (和歌山木工団地に営業所開設・市P.T.A連から表彰)
前窪君・岡田君 (アメリカから無事帰国する)
河尻君 (市P.T.A連より表彰さる)

9. クラブ協議会 国際大会参加報告 岡田君 前窪君

昨夜11時頃全員無事帰国したが時差ボケのため未だ疲労がとれない。5日に始まった年次大会の記事が日米タイムズの記事になっていたが15000人のロータリアンが各国から集まったらしい。日本からは約2000人が参加していた。大会会場はサンフランシスコの中央にあり15000人位収容出来るような大きな建物で人数の関係から2回に分けて式典が行われた。一番最初にロータリー加盟国の国旗の入場だったが150ヶ国はあったと思う。次に大会実行委員長の湯浅氏(東京R.C.)。マンチェスターR.I.会長、サンフランシスコR.C.会長のアーチ・モンソン氏等の歓迎の挨拶があった。それから「彼等は各地からよってきた」というロータリーソングの他に色々なソングが流れたが今後は各種のロータリーソングの練習も必要だと思った。

翌日からは観光旅行に移ったがサンフランシスコから東へ東へとバスで走ったがアメリカの広さが印象的だった。ヨセミテという国立公園についたがグランドキャニオンが男性的風景ならばヨセミテは女性的な美しい風景だと思ふ。次にネバダー州のリノの町に入って色々なショーを観劇した。ラスベガスより古い歴史を持っている町だと聞く、翌日は一端サンフランシスコに帰りサンニバルの例会に出席したのだが地元の新聞には、最も心のこもった市の挨拶及び敬意の題目で、海南東R.C.の皆様はサンニバル市に歓迎されると同時に荣誉あるお客様とみなされることを証します。市及市議会を代表しまして海南東ロータリークラブ会員の訪問を名誉あることと1977年6月8日宣誓致しますと書いていた。亦元会長で副市長の方からプレゼントをいただいた。州議会からもメッセージをいただいた。

例会後78才の老夫婦の家庭を訪問した。悠々自適の生活でコレクションの棚や各ルームは美しく飾られ整頓されていた。庭園には各種の果物の樹が植えられ四季の果物には、こと欠かないようだった。

其後ロスアンゼルス——サンジェゴ——メキシコのピハナ——ロスアンゼルス郊外と強行スケジュールだった。食事は注文後出てくる迄の時間が長くいらさゝれたがステーキの肉の大きさに驚ろかされた。但しソースがついてなく塩とコショウがテーブルに出ており随一の調味料であった。とにかく無事帰国出来て皆様と語り合える喜びを最高と感じている。

次回例回案内 No.95 昭和52年6月20(月)於海南商工会議所

地区協議会報告

No.96 昭和52年6月27日(月)18:30~於料亭みどり

最終例会